

Vos questions / nos réponses

suite de ''

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/05/2010 13:42

j'ai cliqué sur envoyer avant la question!!!

Bref Je sais que ma fille de 25ans est vivante mais qu'elle est en galère depuis une semaine ma porte et celle de ses grands parents sont ouvertes mais "elle ne veut plus venir chez nous" aucun moyen de la joindre en direct j'envoi des sms plusieurs fois par jour en lui disant que je l'attend et même en lui donnant mes horaires de travail si elle ne veut pas me voir,que je suis inquiète et que je l'aime, mais j'ai peur qu'elle n'ai vendu son portable pour qq euros .QUE DOIS JE FAIRE?????

Mise en ligne le 25/05/2010

Bonjour,

nous avons répondu à la suite de votre premier message.

Cordialement.
